



Gobierno de Claudia Sheinbaum debe brindar apoyo legal a Ismael “El Mayo” Zambada: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE SÁNCHEZ).- El gobierno de Claudia Sheinbaum debe brindar apoyo legal a Ismael “El Mayo” Zambada, quien presuntamente fue secuestrado en México y llevado de manera ilegal a Estados Unidos dijo **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena.

Una situación que va a ser compleja, vamos a iniciar este martes que tendremos que estar pendientes de lo que diga el Fiscal General de la República.

https://drive.google.com/file/d/1YXtgSLL0psHJjFBEC_t-RvOVcnLaq03L/view?usp=drive_link